



YOGYAKARTA



Suasana penyelenggaraan acara Kirab Saparan oleh warga Kampung Gondolayu Lor, Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, Minggu (10/9). (Foto: Pinar)

PELESTARIAN TRADISI BUDAYA

### Pererat Persaudaraan, Warga Gondolayu Gelar Kirab Seribu Apam

**R**atusan warga Kampung Gondolayu Lor, Kelurahan Cokrodingratan, Kecamatan Jetis, menggelar Kirab Seribu Apam sebagai ungkapan rasa syukur atas keberhasilan panen padi dan perayaan ulang tahun ke-13 yang digelar oleh warga setempat.

Ketua panitia acara, Dwi Nuryanto mengatakan kegiatan ini merupakan kirab budaya tahunan ke-13 yang digelar sebagai bentuk kepedulian warga setempat.

"Yang menarik, kali ini digelar kirab budaya ini pada 2010. Alhamdulillah acara ini bisa bertahan sampai sekarang," katanya saat ditemui, Minggu.

Menyebut, apam dan lemper sengaja dipilih sebagai simbol mertahan apabila sebagai simbol mertahan apabila dan lemper yang terbuat dari beras

bertujuan untuk menোক bala. Melalui acara ini masyarakat juga diharapkan bisa menjadi semakin dekat lagi dengan Tuhan Yang Maha Esa.

Selain mengigab nunungan apam dan lemper, warga juga menghadirkan ogoh-ogoh atau patung manusia raksasa. Ogoh-ogoh ini disimbolkan sebagai kermadandahawarusa untuk menya. Selain itu, warga juga menggelar pertunjukan seni seperti Jalan Jenderal Sudirman, Jalan Pakomiringratan, Jalan Asem Cede, dan berakir di Lapangan Mabitrik Gondolayu Lor. Setelah kue apam dan lemper dikirab keliling kemantren, ketua gunungan akan diarak ke rumah warga yang akan dipat ketika sampai di lapangan. (Foto: Pinar)



Ketan bermakna sebagai pempererat persaudaraan, sedangkan Gandeng Gandong Arab diartikan yang bermakna apaman atau sikap saling memaafkan. Dengan kedua simbol tersebut kami berharap agar hubungan persaudaraan warga Gondolayu bisa lebih erat, dan tidak terpisahkan. Kirab budaya yang saling memaafkan," katanya.

Selain itu, Kirab budaya ini juga

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005